



Septiembre 27, 2016

Los acuerdos se suscribieron ayer, 26 de septiembre, durante un acto que presidió el gobernador Omar Gutiérrez. Promueven el fortalecimiento de las oficinas de informes turísticos y atención a los viajantes en todo el territorio.

Los intendentes de San Martín de los Andes, Caviahue-Copahue y Villa Pehuenia destacaron la importancia de los convenios que se suscribieron ayer, 26 de septiembre, para fortalecer las oficinas de informes turísticos, durante un acto que encabezó el gobernador Omar Gutiérrez. De la firma participaron 27 intendentes y presidentes de comisiones de fomento de toda la provincia. Con esta medida, se fortalecerán las oficinas de informes turísticos y la atención a los viajantes en todo el territorio.

La intendenta de San Martín de los Andes, Brunilda Rebolledo manifestó que 'las bellezas que hay se verían opacadas sin gente que las difunda correctamente, con alegría, cordialidad, idioma. Cuando la gente se apropia del producto y se apropia de la riqueza que tiene su pueblo, puede dar buena información, buenos datos'.

Se refirió también al desenvolvimiento de la temporada invernal y mencionó que globalmente se desarrolló de manera óptima. 'Tuvimos picos altos de turistas y se mantuvo hasta hace dos semanas atrás un buen número', dijo y agregó que 'creo que estuvimos bien, que la gente se fue contenta, que la pasó muy bien y que también los operadores turísticos se quedaron conformes'.

A su vez, destacó: 'Qué bueno sentir que hay una congruencia con lo que ha sido el mensaje de campaña cuando nuestro gobernador anunciaba que se iba a crear el ministerio de Turismo. Estas acciones hermanan y uno siente que tiene el respaldo constantemente'.

Por su parte, el intendente de Caviahue-Copahue, Oscar Mansegosa adhirió a la importancia del reconocimiento y fortalecimiento de las oficinas de turismo. 'Quien está de viaje lo primero que ve es al informante turístico. Llega a la localidad y se fija qué puede hacer, dónde comer, y todo lo que puede hacer en el lugar', señaló.

'Está bárbaro que podamos continuar con la capacitación de nuestros informantes y, por supuesto, colabora el gobierno de la provincia con el pago de los haberes a dichos agentes. Nos viene muy bien poder continuar con esta política de apoyo turístico', expresó.

Respecto del desarrollo de la temporada invernal, Mansegosa mencionó que lo destacado fue la ocupación durante julio, agosto y la primera quincena de septiembre. 'Fue muy buena y la gente pudo disfrutar de la nieve, las actividades programadas y, a su vez, aprovechar el nuevo

producto Termas y Nieve, visitando Copahue en invierno y aprovechando los recursos termales'.

Otro de asistentes a la firma fue el intendente de Villa Pehuenia, Sandro Badilla, quien celebró la medida por su importancia para fortalecer la actividad turística. 'El trabajo que realizan los informantes en cada uno de los destinos de nuestra provincia es muy importante, porque son las primeras caras que ven los turistas en cada destino. Es sustancial fortalecer la tarea que ellos hacen y acompañarla', recalcó.

'El gobierno de la provincia nos acompaña con la firma de estos convenios que nos van a posibilitar contar con los recursos para la renovación de contratos, capacitación y preparación de los informantes y, sobre todo, pensando que ya se acerca la temporada de verano', agregó Badilla.

Para concluir, se refirió al trabajo entre los sectores público y privado para la promoción de la localidad y destacó que 'se viene haciendo una tarea fantástica tratando de promocionar el destino en diferentes lugares del país, con el acompañamiento siempre de la subsecretaría de Turismo y NeuquénTur'.

Información extraída de Neuquén Informa 